



Ignacio Mier pide a morenistas no desgastarse en disputas internas y "estériles"

El coordinador parlamentario del Movimiento Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, llamó a los integrantes del partido a no desgastarse en disputas internas y "estériles".

En el marco del encuentro convocado por la dirigencia nacional del guinda en Coahuila, al cual asistió, el legislador insistió en que el partido debe mantenerse unido porque "no puede haber movilización si no se cumple primero con el requisito de la unidad y la unidad se da en torno a principios y a valores".

Al referir que la oposición está en crisis, principalmente por los resultados de las elecciones pasadas, Mier Velazco afirmó que, si dentro de Morena se anteponen a las aspiraciones normales, "naturales de cualquier partido político", entonces se consolidará el interés superior de consolidar la transformación, como ya ocurrió en 22 entidades federativas.

Además, sostuvo que el Presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) ha enfrentado la resistencia de algunos sectores políticos que se aferran a mantener sus intereses, y que "critican, pero no aportan" para cambiar la situación que dejaron al país.

"Por eso es importante mantener la unidad de nuestro movimiento, refrendar el apoyo al Presidente y su gobierno; seguir caminando por todo el país para consolidar la Cuarta Transformación. Ya estamos cerca, somos millones los que creemos que es posible un nuevo rumbo para México, no nos desgastemos en disputas internas y estériles", puntualizó.

<https://www.razon.com.mx/mexico/ignacio-mier-pide-a-morenistas-no-desgastarse-en-disputas-internas-y-esteriles-488208>